

Cuba destaca confirmación de participantes en Conferencia Por el equilibrio del mundo (+Foto y Audio)



Hernández Pardo (I) dijo que han confirmado su participación académicos, quienes han sido presidentes, cancilleres, ministros, y algunos que ocupan una de esas responsabilidades, y otras. Foto de la autora

Por: Isis María Allen

La Habana, 21 ene (RHC) Más de 900 son los representantes de 93 países que han confirmado su participación en la VI Conferencia Internacional POR EL EQUILIBRIO DEL MUNDO- Con todos y para el bien de todos-, que del 28 al 31 próximos se desarrollará en el Palacio de Convenciones, de La Habana.

Así trascendió en conferencia de prensa ofrecida por Eduardo Torres Cuevas y Héctor Hernández Pardo, presidente y coordinador, respectivamente, del citado foro mundial de pensamiento plural y multidisciplinario, que se realiza en homenaje al Héroe Nacional José Martí, el más universal de los

cubanos.

En el encuentro Hernández Pardo aclaró que la cifra puede variar, pero ya muestra la tendencia del crecimiento en el número de participantes, como en cada una de las ediciones anteriores.

Dijo que aunque la mayor cifra de los que han confirmado son académicos, también encontramos a quienes han sido presidentes, cancilleres, y ministros, igualmente vendrán algunos que ocupan una de esas responsabilidades, y otras.



Foto de la autora

Del programa del evento, para cuyo desarrollo se han tenido que habilitar nuevas salas en el Palacio de Convenciones, destacó la realización de conferencias magistrales, talleres, simposios, paneles, el XXI Encuentro internacional de Cátedras Martianas, un foro de Asociaciones Nacionales de la ONU en defensa del multilateralismo entre otros, así como el primer Congreso de poetas por la paz y en defensa de la vida.

El presidente del Comité Organizador del evento, Eduardo Torres Cuevas significó que “Cuba puede ser mencionada por muchas razones, pero existe una, que es primaria: el pensamiento, el sentimiento, la expresión martiana” y agregó:

Esta cita es convocada por el Proyecto José Martí de Solidaridad Internacional que se realiza desde 2003, entonces el número de participantes fue de 450 delegados de 36 países.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/374702-cuba-destaca-confirmacion-de-participantes-en-conferencia-por-el-equilibrio-del-mundo-foto-y-audio>



Radio Habana Cuba